



LA DAME DE JAREZ.

Chronique Forésienne.

XIII^e SIÈCLE.

Elle mangeait les petits enfants, et permuta avec les moines de beaux biens pour six pieds carrés de terre en Paradis.

LE PEUPLE (1).

La principauté du Jarez comprenait autrefois plusieurs communes de l'arrondissement de Saint-Etienne, dont quelques-unes portent encore l'ancienne dénomination seigneuriale.

(1) L'auteur, par cette épigraphe, indique assez la source de ces documents, qu'il ne faut pas aller chercher ailleurs que dans la vieille tradition locale.